
“Publicamos aquí el balance de cuentas de CÁRITAS LEBANIEGA. 

Llevamos ya un año trabajando un nuevo equipo después de que el anterior lo dejaran a 

finales del 2017; desde aquí agradecemos profundamente la callada y abnegada labor que 

realizaron durante más de 20 años.  

En esta nueva etapa, el nuevo equipo, tomamos la decisión de prescindir de los alimentos que 

recibíamos como excedentes de la CEE por lo costoso que era gestionarlos y la excesiva 

burocracia que conllevaba; debido a eso la inversión en alimentos ahora es mayor. 

También hay que explicar que este año el Ayuntamiento nos ha ingresado el reparto de la 

fiesta del orujo del 2017 y del 2018; por eso la cantidad es tan alta. 

Desde CÁRITAS LEBANIEGA queremos agradecer la generosidad, tanto de particulares como de 

instituciones y asociaciones, por vuestra generosidad.  

¡¡¡ MUCHAS GRACIAS !!!” 

 


